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Festival Ieri a Palazzo Soragna prima giornata della settimana dedicata all'economia «verde»

«Svolta green per lo sviluppo»
Appello unanime: «La sostenibilità è volano per il benessere»

)) Ambiente e sviluppo a
braccetto, green economy
come volano di ricchezza.
Da ieri e per una settimana
Parma sarà capitale della so-
stenibilità: a Palazzo Sora-
gna primo importante ap-
puntamento del Festival
della green economy.

Molinari, Rotolo 19

Al via la «Green Week», una bussola
per orientarsi nell'economia sostenibile
Sassi (Upi): «Fermata Av infrastruttura "verde'' fondamentale per rldlu7•e il traffico su gomma»

)) Lo sviluppo sostenibile
per prendere il largo ha biso-
gno di capitani coraggiosi e
la Green Week rappresenta
la bussola per orientarsi in
quel grande mare che è l'e-
conomia «verde».
Ieri pomeriggio a Palazzo

Soragna si è tenuto l'appun-
tamento inaugurale del fe-
stival della Green economy,
giunto alla decima edizione,
ma ospitato per la prima vol-
ta nella nostra città.
La scelta di Parma non è

stata casuale, come testimo-
niato in apertura daAlessan-
dra Pizzi (curatrice) e dal
moderatore Edoardo Vigna,
giornalista del Corriere della
Sera. «Ospitare questo even-
to a Parma è molto stimo-
lante - hanno osservato
per la grande attenzione ri-
servata a queste tematiche».
«Momenti come questo - ha
affermato il sindaco Federi-
co Pizzarotti, vicepresidente
dell'Anci - ci servono per
comprendere le opportunità
che derivano dall'economia
sostenibile».
Secondo Stefano Bonacci-

ni, presidente della Regione,
«il pilastro della crescita so-
stenibile è l'unico sul quale
possiamo immaginare un

nuovo sviluppo». «Parma - stenibilità».
ha continuato - è una delle «Oggi abbiamo davanti a
realtà più virtuose per gli in- noi una grandissima oppor-
vestimenti «green» a livello tunità grazie alle molteplici
imprenditoriale e questo risorse che saranno stanzia-
evento deve essere l'occa- te - ha proseguito - .Dobbia-
sione per dare concretezza mo farci trovare pronti al
all'economia sostenibile». cambiamento». Olivier Gui-
Domenico Sturabotti, diret- lhamon, vice direttore gene-
tore di Symbola, ha quindi rale corporate di Crédit Agri-
illustrato i contenuti del rap- cole Italia, ha illustrato i
porto Greenitaly di Fonda- molteplici progetti messi in
zione Symbola-Unioncame- campo per fare della soste-
re. nibilità un modello di riferi-
«La ricerca e la formazione mento. «Le banche - ha ri-

occupano un ruolo di primo marcato - rivestono un ruolo
piano nel campo dello svi- chiave nell'influenzare la
luppo sostenibile - ha di- transizione verso una eco-
chiarato il rettore Paolo An- nomia sostenibile. Da parte
drei -. Le velocità con cui si nostra supportiamo concre-
sta affrontando il problema tamente il percorso «green»
nel mondo, sono profonda- delle nostre imprese attra-
mente diverse. Bisogna fare verso l'offerta di prodotti de-
in modo che le regole inter- dicati».
nazionali convergano verso Per Daniele Lago, ammini-
obiettivi condivisi». «L'Uni- stratore delegato e respon-
versità - ha ribadito Andrei - sabile design di Lago, «dob-
è da sempre in prima linea biamo affrontare la sosteni-
nel guidare l'innovazione e, bilità con un approccio in-
anche in questa occasione, è novativo, costruendo una
pronta a fare la sua parte». nuova personalità del made
Regina De Albertis, consi- in Italy». «La sfida «green» -
gliere delegato Borio Man- ha precisato lo stesso Lago -
giarotti e presidente di Ance è intrigante e rappresenta
Giovani, ha spiegato che il un fattore competitivo glo-
settore della costruzioni ri- bale. Le aziende sono chia-
veste «un ruolo centrale nel mate a crescere costruendo
tracciare la via verso la so- empatia. Come industria,

dobbiamo dar vita a fabbri-
che dotate di grande qualità
umana ed estetica».
Annalisa Sassi, presidente

dell'Unione Parmense degli
Industriali, ha ricordato che
il nostro territorio e il suo
tessuto imprenditoriale «so-
no da sempre molto aperti
all'innovazione e ad un ap-

proccio sostenibile». Tanti i
progetti messi in campo:
dalla candidatura di Parma a
capitale verde europea al Ki-
lometroVerde, fino alla fir-
ma dell'alleanza per la neu-
tralità carbonica del nostro
territorio. «Stiamo chieden-
do la fermata in linea dell'Al-
ta velocità - ha aggiunto -
perché si tratta di una infra-
struttura «green», fonda-
mentale per una reale inte-
grazione dei sistemi di mo-
bilità e per ridurre il traffico
su gomma verso Milano e al-
tre città». «Sono certa - ha
concluso - che qui la Green
Week troverà radici profon-
de per il futuro».

Luca Molinari
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I relatori
Da sinistra,
Domenico
Sturabotti,
Olivier
Guilhamon,
Regina
De Albertis,
Paolo
Andrei,
Annalisa
Sassi,
Daniele
Lago,
Federico
Pizzarotti,
Stefano
Bonaccini.

~i festiva]
g:Y'egr'~ rrtomj¡

Stefano Bonaccini
«Parma città virtuosa
negli investimenti
"verdi" a livello
imprenditoriale»

Paolo Andrei
«Ricerca universitaria
e formazione
guidano lo sviluppo
sostenibile»

Daniele Lago
«Dobbiamo innovare.
Va costruita
una nuova personalità
del made in Italy»

Olivier Guilhamon
«Le banche rivestono
un ruolo chiave
per la transizione
verso la sostenibilità»

GAZZETTA. DI PARMA

Svolta er c e n per lo sviluppo>

Al ria la «Creen R n lo. una Inu.olu
per orientarsi nrlPrrononiia sostenibile
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